



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>29 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83168708</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

# St-Jean-Cap-Ferrat

## Appartement à louer (06230)

Studio lumineux et bien agencé d'environ. 30 m<sup>2</sup> situé au 1er étage de la résidence à quelques minutes à pied des plages et des restaurants de Saint-Jean-Cap-Ferrat. L'appartement est composé d'une cuisine entièrement équipée avec un comptoir, une salle de bain complète avec double vasque, baignoire, couloir spacieux et nombreux rangements. Depuis le salon, une double porte s'ouvre sur un balcon à la française qui laisse entrer beaucoup de lumière naturelle. Il est facilement accessible avec un ascenseur qui relie chaque étage, y compris le garage. L'appartement se vend avec une place de parking ...

*Bright, well-planned studio of approx. 30 m<sup>2</sup> situated on the 1st floor in residence Les Orchidees within minutes walk to beaches and restaurants in Saint-Jean-Cap-Ferrat. Its well-planned surface includes a fully equipped kitchen featuring a well-sized countertop for the day's meals, full bathroom featuring a double sink, bathtub and laundry equipment, spacious hallway and plenty of built-in storage. From the living room, a double-door opens to a french balcony which brings in plenty of natural light. It's easily accessible with an elevator that connects every floor including the garage and ...*

## MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

